

Aseguran que costo de producción de viviendas puede reducirse hasta 60%

Autor Administrator
Wednesday, 08 de June de 2016
Modificado el Tuesday, 07 de June de 2016

Cámara Bolivariana de Construcción considera que se ha impulsado fabricación de insumos en Venezuela

Entre 50 y 60% puede reducirse el costo final de la edificación de una vivienda, si se abre el camino a la incorporación de nuevos sistemas constructivos que minimizan o en algunos casos eliminan la utilización de cemento, cabillas o acero, insistió este lunes Gerson Hernández, presidente de la Cámara Bolivariana de la Construcción.

Desde el año pasado, este organismo tiene 20% de participación en el sector construcción, incluyendo la fabricación y distribución de insumos y materiales requeridos por el ramo. "En la Gran Misión Vivienda suministramos pinturas de caucho, machihembrado, marcos metálicos, perfiles de aluminio, vidrio, bloques, tuberías PVC, puertas de madera y puertas metálicas", especificó Hernández.

Considera que la sustitución de importaciones, uno de los puntos de la Agenda Económica anunciada por el presidente Maduro, ha impulsado que se profundice la fabricación de estos insumos en el país.

<http://www.descifrado.com/aseguran-que-costo-de-produccion-de-viviendas-puede-reducirse-hasta-60/>